

La aludida repercusión en otros territorios fue el objeto de las intervenciones de las doctoras Remedios Ferrero, con su estudio sobre lo acaecido durante las Germanías desde un punto de vista socio-político, y de M^a Magdalena Martínez sobre el papel de la minoría musulmana en el citado movimiento en el territorio valenciano. Pero la repercusión de lo acaecido en Villalar no solo excedió fronteras sino que generó una estela perdurable en el tiempo; tal es el caso de los interesantes datos sobre los continuadores políticos de aquella rebelión castellana aportados por el doctor Máximo Diago Hernando, o la repercusión un siglo más tarde de este mismo efecto-rebelión en el marco normativo de Flandes, objeto de la intervención del Dr. Laurent Waelkens.

La variedad de aspectos abordados por todos los especialistas mencionados recibió un tratamiento omnicompreensivo por el Dr. Hörst Pietschmann, quien en su extraordinaria conferencia abordó el papel desempeñado por el rey Carlos I de España y V de Alemania en un momento coyuntural complejo tanto a nivel político como socioeconómico, que el Prof. Pietschman explicó con la claridad y precisión propias de su magisterio.

El viernes 26 se ponía término a este Simposio mediante la conferencia de clausura del Dr. Joseph Pérez, toda una institución para los villalarinos, que mantienen vivo el respeto hacia el autor de la primera gran obra de investigación sobre los sucesos acaecidos en Villalar. Para la ocasión disertó sobre el trascendental papel jugado por la Reina Juana en sus audiencias con los miembros de la Junta, pues de aquellos momentos dependió –en gran medida– la unión definitiva de los Reinos de Castilla y Aragón. Una unión pergeñada con el matrimonio de sus abuelos, los Reyes Católicos, pero que sólo el acaecer de determinados hechos consolidó en el tiempo.

A tenor de lo expuesto fue un encuentro interesante, que se desarrolló en un ambiente cordial y amable propio de quienes en él participaron y que, en todo momento, se sintieron abrumados por la magnífica y atenta acogida del Alcalde de Villalar de los Comuneros, Don Pablo Villar, de los concejales y miembros del equipo consistorial, así como de los miembros de la Fundación Villalar-Castilla y León, representados por su presidente el Excmo. Sr. D. José Manuel Fernández Santiago, Presidente de las Cortes de Castilla y León, quien junto al Vicerrector de la Universidad de Valladolid inauguró el Simposio. De igual modo, corresponde en este punto reconocer la meritoria labor de los miembros del Comité científico, los doctores María Isabel del Val Valdivieso, Javier de los Mozos Touya, Francisco Javier Andrés Santos y Julia Montenegro Valentín, que junto a la Secretaria General, D^a María Jesús Galende Ruíz, dieron continuas muestras de rigor, seriedad y buen hacer dignos de elogio.

MARÍA MAGDALENA MARTÍNEZ ALMIRA

NUEVA CATEDRÁTICA DE HISTORIA DEL DERECHO

La doctora Dña. Margarita Serna Vallejo ha sido nombrada Catedrática de Universidad en el área de Historia del Derecho y de las Instituciones de la Universidad

de Cantabria, por Resolución de dicha Universidad de fecha 21 de julio de 2009 (BOE de 7 de agosto de 2009), tomando posesión de su Cátedra el día 31 de agosto de 2009.

ACREDITACIÓN DE CATEDRÁTICOS DE HISTORIA DEL DERECHO

En virtud del sistema de Acreditación Nacional al cuerpo de Catedráticos de Universidad, en el área de Historia del Derecho y de las Instituciones han sido acreditados los siguientes profesores:

- Dr. D. Alfonso Carlos Merchán Hernández, por resolución de 10 de noviembre de 2008.
- Dra. Dña. Remedios Morán Martín, por resolución de 23 de marzo de 2009.
- Dr. D. Pedro Andrés Porras Arboledas, por resolución de 21 de enero de 2010.

NUEVOS PROFESORES TITULARES DE HISTORIA DEL DERECHO

– Resolución de 16 de octubre de 2009 de la Universidad de Girona por la que se nombra profesor Titular de Universidad a Jordi Gunzberg Moll, BOE de 2 de noviembre de 2009.

El concurso de acceso se celebró en la Universidad de Girona el 8 de octubre de 2009 y la Comisión estuvo formada por los profesores: Tomàs Montagut Estragues, José María Pérez Collados, Antoni Jordà Fernández, Margarita Serna Vallejo y José Sánchez-Arcilla Bernal.

– Resolución de 11 de enero de 2010, de la Universidad de Salamanca por la que se nombra profesora Titular de Universidad a Eugenia Torijano Pérez, BOE de 29 de enero de 2010. Fecha de la toma de posesión, 3 de febrero de 2010.

El concurso de acceso se celebró en la Universidad de Salamanca el 18 de diciembre de 2009 y la Comisión estuvo formada por los profesores: Salustiano de Dios de Dios, Paz Alonso Romero, Francisco Pacheco Caballero, Margarita Serna Vallejo y Pascual Marzal Rodríguez.

– Resolución de 14 de abril de 2010, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se nombra Profesora Titular de Universidad a doña María del Carmen Losa Contreras. Fecha de la toma de posesión, 28 de abril de 2010.

El concurso de acceso se celebró en la Universidad Complutense de Madrid el 18 de enero de 2010 y la Comisión estuvo formada por los profesores: Juan Antonio Alejandro García, Fernando Suárez Bilbao, José María Puyol Montero, María Dolores del Mar Sánchez González y Enrique Sanmiguel Pérez.

– Resolución de 19 de abril de 2010, de la Universidad Pública de Navarra, por la que se nombra Profesor Titular de Universidad a don Roldán Jimeno Aranguren. Fecha de la toma de posesión, 4 de mayo de 2010.

El concurso de acceso se celebró en la Universidad Pública de Navarra, el 12 de abril de 2010, y la Comisión estuvo formada por los profesores Gregorio Monreal Zia, Ricardo Gómez Rivero y Eduardo Cebreiros Álvarez.